
        Jahreshauptversammlung und Tierbesprechung                
                                 in Frankenau

Am 17.09.2023 fand die Jahreshauptversammlung des SV der New Hampshire Züchter und 
seiner Bezirke in Frankenau statt. Gegen 10Uhr eröffnete der Ehrenvorsitzende Zfr. N. 
Pannewig die Veranstaltung. Auf der Tagesordnung waren 17 Punkte aufgeführt. Nach der 
Genehmigung der Tagesordnung und Feststellung der anwesenden Bezirke, folgte eine 
Ehrung verstorbener Zuchtfreunde durch eine Schweigeminute. Im weiterem Verlauf 
erfolgte eine Auswertung der Sommertagung in Heilsbronn bei Zfr. Pfördner und seiner 
Frau, sowie der Tierbesprechung im September 2022 in Frankenau, durch den Zuchtobmann
Karsten Berlin. Die Jahresberichte der einzelnen Bezirke waren ja im Info-Heft 
veröffentlicht worden. Nach dem Bericht des Kassierers und Auswertung der einzelnen 
Berichte, stand die Entlastung des derzeitigen Vorstandes als vorraussetzung zur Wahl eines 
neuen SV Bundesvorstandes, der sich nach einstimmiger Abstimmung wie folgt zusammen 
setzt: 1.Vorsitzender /K. Berlin
          2.Vorsitzender/Kl. Knorr
          1.Schriftführer/M.Arlinghaus
          2.Schriftführer/H.Bratz
           Zuchtwart/ R.Hirsekorn
           Beisitzer /  A.Bach
                             A.Backhaus
                             Ch.Jahn / Internet Verantwortliche
Nach der erfolgreich durchgeführten Wahl, wurden Neuigkeiten zu den Sonderschauen 
bekanntgegeben ,so wurde die 64.Dt. New Hampshire Schau abgesagt auf Grund 
unzumutbaren Auflagen seitens der veterinär Behörde!
Die Hauptsonderschau 2024 soll in Hamm und 2025 in Magdeburg stattfinden, so die 
Planung.Was Magdeburg betrifft, hoffe und wünsche ich mir eine rege Beteiligung der 
Zuchtfreunde aus Sachsen Anhalt! 
Im weiterem Verlauf der Versammlung folgte die Ehrung von Zuchtfreunden. So wurden die
Zfr. Erhardt Kube und Heinz-Dieter Blank auf Antrag aus Sachsen Anhalt zu 
Ehrenmitgliedern im Hauptsonderverein ernannt, was mich sehr gefreut hat! 
Nach erfolgter Versammlung stand noch eine Tierbesprechung an , die unter Anleitung 
unseres neuen Zuchtwart Ralf Hirsekorn stand. Leider durften nur Tiere von ansässigen 
Züchtern eingesetzt werden! Die Tierqualität der gezeigten Tiere war sehr gut, sowie die Art
und Weise der Besprechung durch die Sonderrichter R. Hirsekorn und Kl.Knorr, hier ein 
großes Dankeschön! 
Im nachhinein hoffe und wünsche ich mir als Züchter und Vorsitzender des Bezirks Sachsen 
Anhalts, unter dem neuen Vorstand des SV , auch wieder besser Zeiten bei Ausstellungen, 
Tierbesprechungen und anderen Veranstaltungen der Züchter des New Hampshire Huhnes.

                   
                                                             Mit züchterischem Gruß
                                                                      Axel Bach
                                                          Vorsitzender Sachsen Anhalt


